
CLUB DE BRIDGE DE OUISTREHAM 
 

Assemblée générale du 17 octobre 2023 

 
Début de l’assemblée générale à 18h30 

 
 
1. Émargement des présents 
 
 
Le quorum est atteint avec 46 émargements (présents ou représentés) de membres à jour 
de leur cotisation 
 
2. Rapport moral 
 
 
Alain DESLOGIS, Président. 
 
Tout d’abord pour vous dire que nous avions convié Monsieur Le Maire à notre réunion, 
mais son emploi du temps chargé ne lui a pas permis d’être disponible, son secrétariat 
nous a indiqué qu’il viendrait nous voir demain pendant le tournoi. 
 
Cette Assemblée Générale est l’occasion pour moi pour une fois d’oraliser mes 
remerciements d’abord pour votre présence nombreuse pour assister à cette AG, puis aux 
membres du Conseil d’Administration qui font fonctionner notre association (gestion, 
organisation des tournois, animation de la vie du Club,…) et qui nous permettent toutes les 
semaines de pratiquer notre jeu de cartes favori dans un contexte de convivialité. 
 
Merci à nos formateurs A. FAMIN et Th. DUBOURG pour le temps qu’ils consacrent à 
l’initiation et au perfectionnement des nouveaux joueurs. 
 
Un mot encore pour remercier J-D. FABREGA qui fait fonctionner à lui seul notre site 
informatique, site qui nous permet de nous tenir informés de la vie du club et notamment 
des évènements à venir concoctés par les membres du CA.  
 
Justement à ce propos, un petit flashback sur ce que les membres du CA ont fait l’année 
passée : 

- nous nous sommes réunis 6 fois, 
 

- nous avons organisé : 



o 3 repas au club 12/10, 6/12, 11/04, en soirée à l’issue des tournois de 
régularité, 

o 3 remises des lots, suivies d’un petit apéro, petite parenthèse pour vous dire 
que nous réfléchissons sur son « modus operandi » : trouver une autre clef 
de distribution des lots. Notre réflexion malheureusement n’aboutit pas, si 
vous avez des idées, n’hésitez pas à me les remonter, 

o la soirée galettes des Rois (janvier) et la soirée crêpes (15/02) merci aux 
maîtresses queux et maîtres queux, elles étaient très bonnes. 

 
- nous avons participé :  

o au Téléthon en décembre et avons versé 300 € (dons des membres et du 
Club) à cette association, 

o au simultané de Strasbourg le 8/03. 
 
Mais l’année 2023 aura surtout été marquée par l’anniversaire des 70 ans du Club que nous 
avons fêtés ensemble le 31/05 à la Grange aux Dîmes avec, d’après les remontées que j’ai 
eues, un satisfecit général sur le repas que nous avait concocté la Maison Loison. 
 
Je vais passer la parole à Jean-Dominique pour une courte intervention retraçant 
l’histoire de notre Club. 
 
Jean Dominique FABREGA nous retrace rapidement la vie du Club : 

- de sa naissance au Café-Bar « les Sportifs (actuellement le restaurant La Rose des 
Vents à côté du Cinéma Le Cabieu) le 14 octobre 1953 par Pierre LALLEVE 
Président avec Lucien THILLAYS comme Secrétaire Général, son transfert à la 
Pommeraie rue Gambetta puis son arrivée ici au Pavillon, 

- des différent(e)s Président(e)s qui lui succédèrent, pour ne citer que les 
dernier(e)s Mme DENIS première Présidente en 1995, M. DEFRANOUX en 1996, 
Thérèse DUBOURG en 2013, Jean-Dominique FABREGA en 2014 (record du plus 
long mandat) et moi-même depuis 2022. 

 
Merci Jean-Dominique pour ce rappel historique. 
 
L’autre évènement aura été bien sûr notre déménagement de la Pommeraie au Pavillon, 
merci à Monsieur le Maire de nous avoir permis de rester à Ouistreham, de nous avoir 
trouvé une salle permettant d’accueillir nos activités, merci aux équipes de la Mairie qui 
nous ont aidé à déménager et à nous installer. 
 
Les membres du Conseil d’Administration ont mis tout en œuvre pour reprendre notre 
activité au plus tôt (une semaine d’arrêt des tournois seulement), je crois que l’on peut les 
applaudir. 
 
 
 



Mais, parlons maintenant un peu Chiffres. 
 
Nos effectifs licenciés se stabilisent autour de 65 personnes depuis 3 ans, Comité = -17% 
- FFB = -20% auxquels il faut rajouter 18 sympathisants. 
 
Le nombre de paires participant aux tournois de régularité est en augmentation + 10% par 
rapport à 2022/23 - + 20% par rapport à 2021/22. 
 
Par ailleurs merci aux membres qui se sont rendus disponibles pour le forum des 
Associations début septembre et plus particulièrement à Thérèse qui a su attirer et 
surtout donner envie à de nouvelles personnes de venir tester ce qu’est le bridge. 
 
Deux performances notoires en 2023 : 

- La Paire Jeanne-Marie Delacotte et Jean-Jacques Legrand qui ont fait la finale 
Senior Open, 

- L’équipe D4 qui a été également en finale nationale, Micheline Falue, Monique 
Marchive, Geneviève Nativelle et Jean Dornois, Mariannick Gouret et Alain 
Deslogis qui ont participé à la qualification de l’équipe. 

 
Aucune question n’ayant été posée, le rapport moral est soumis au vote. 
 
Qui est contre : 0 
Qui s’abstient : 0 
 
La résolution est adoptée à l’unanimité. 
 
QUITUS est donc donné à l’unanimité pour ce rapport. 
 
 

4. Rapport financier 
 
Suzanne DEMARS présente le bilan financier 
Après avoir rappelé que le club a, depuis plusieurs années, opté pour une comptabilité 
simplifiée se limitant à un état des dépenses - recettes et à un suivi permanent de 
trésorerie, la synthèse de ce bilan est présentée dans un document distribué aux 
membres présents (joint en annexe). 
 
Il apparait pour l’exercice 2022-2023 un résultat positif de 957,85€. 
Le montant des dépenses 19 817,87€ et celui des recettes 20 775,72€ sont en 
augmentation sensible, comparés à ceux de l’année précédente. Après la crise sanitaire, le 
club a retrouvé une activité quasi normale ! 
La répartition, selon les postes, des dépenses et des recettes peut se résumer selon le 
tableau ci-dessous : 
 



Dépenses En euros En 
pourcentage 

 Recettes En euros En pourcentage 

Activités bridge 6 423,14 32%  Adhésions, 
cotisations 

3 600,00 17% 

Vie du club 
 

8 175,50 41%  Droits de table et 
subventions 

12 366,30 60% 

Gestion et divers 
 

2 146,23 11%  Bar, repas 4 640,59 22% 

Personnel 3 073,00 16%  Intérêt livret A 168,83  
 Total 19 817,87   Total 20 775,72  

 
 
Les réserves de trésorerie sont au 30 juin 2023 de   15 532,53 €.  
 
Après qu’il ait été souligné la rigueur du travail de Liliane Gaudy et de Suzanne Demars 
pour le suivi au quotidien de la comptabilité, Gilles DEGHAYE, notre vérificateur des 
comptes, considère que notre association est saine avec des comptes sincères et 
véritables. 
 
Aucune question n’ayant été posée, le bilan financier est soumis au vote. 
 
Qui est contre : 0 
Qui s’abstient : 0 
 
La résolution est adoptée à l’unanimité. 
 
QUITUS est donc donné à l’unanimité pour ce rapport. 
 
Merci à Liliane, Suzanne et Gilles. 
 
5. Questions diverses 
 
 
J’ai beaucoup remercié, mais je vais le faire une dernière fois et je voudrai que l’on fasse 
un ban aux membres de l’équipe animation qui ont préparé ce qui suit : Alors un grand 
merci à eux. 
 
Prochaine réunion du Conseil d’administration : la semaine prochaine afin d’élire les 
membres du bureau et des différentes commissions. 
 
Ouistreham, le 17 octobre 2023 
 
Le Président   
 
 
Alain Deslogis 


